

XX Das Gericht XX

21. Karte der Großen Arkana des Tarot



Normalerweise ist das Gericht eine Institution, die ein Urteil fällt und eine Strafe verhängt bzw. eine Wiedergutmachung einfordert.

Da es keine Regel ohne Ausnahme gibt,
gilt beim Tarot etwas anderes:

Das Gericht unterstützt mich intensiv:

Ich werde erlöst/befreit von einer Situation,
die unhaltbar geworden ist:

Ich werde geweckt ... erweckt ... wieder neu belebt.

Ich atme tiefer.

Übernatürliche Kräfte stehen mir bei und zur Seite.

Anders formuliert: Ich ernte, was ich längst gesät habe...

und fahre den Lohn für mein Bemühen endlich ein.

Die Wahrheit zeigt sich jetzt ganz klar bzw. kann jetzt endlich *wahr genommen* werden.

Der Übergang ins Neue beginnt ...

verloren geglaubte Kraft/Energie kehrt zurück ...



Geist-Licht-Bringer www.soleil.kyarah.de Christina Barbara Peters

Es verbinden sich in besonnter Salzlösung:

18.10.2012 Wahrheit (Skarabäusskulptur, Smaragd und Hyoszyamus Nuhrovia)

findet Gehör und Barmherzigkeit (+Mohnblüte 11.12.2012 und Mädesüß von Nuhrovia)

sowie monoatomisches Zink Institut Blaubeerwald am 01.07.2017:

und entlarvt den Saboteur, sein Motiv, seine Irritation.

Mir wird eine neue Handlungskompetenz zuteil (zugeteilt!).

01.07.2017